
BASTIA UMBRA (al.ga.) - Aria di novità a Bastia:
Luciano Brugnoni è stato eletto come nuovo coordi-
natore dell'ente palio de San Michele.
Il già capitano del rione Sant'Angelo ha ottenuto
ventinove preferenze nel corso dell’elezione che si è
tenuta martedì 11 maggio presso la sala del consi-
glio comunale del municipio bastiolo. Sono stati
quarantasette i voti non validi, diciassette le schede
nulle e una bianca.
Queste le prime dichiarazioni ufficiali che arrivano
dal neo eletto: "Il Palio si può dire che sia la mia
seconda casa. Ho ricoperto già molti incarichi all'in-
terno del mio rione, dedicandogli il massimo del
tempo. Desidero, a partire da oggi - prosegue Lucia-
no Brugnoni - dare un contributo in più, perché
tengo particolarmente allo svolgimento e alla cresci-
ta qualitativa di questa festa. Sono certo che, insie-
me al presidente, lavoreremo bene fin da subito.
Ringrazio molto tutti quanti per la fiducia che mi è
stata mostrata".
Nel corso della stessa riunione, l'assemblea genera-

le dell'Ente Palio ha anche approvato il bilancio
preventivo 2010, illustrato dal neo presidente
Gianluca Falcinelli e contenente le previsioni di
spese relative al service per la piazza, al noleggio
delle tribune, al contributo ai rioni, fino ad arrivare
alle spese necessarie per garantire a tutti gli stan-
dard di sicurezza, per l’organizzazione generale del-
la manifestazione e per eventuali eventi d'apertura
della stessa.

ASSISI (fla.pag.) - La IV B dell'istitu-
to tecnico commerciale e per geometri
R. Bonghi (accompagnati dal professor
Gian Piero Roscini, i ragazzi hanno
ideato "Diamoci un taglio", che ripren-
de una forbice che taglia la scia di
sangue causata da un incidente strada-
le), la V A del liceo classico Properzio
indirizzo linguistico (professoressa Ma-
rie Pierre Boriosi) e la V D del liceo
scientifico (professoressa Marina Ca-
stellini): questi i tre vincitori del pro-
getto articolato in tre fasi che ha l'obiet-
tivo di far capire ai giovani che è possi-
bile divertirsi anche senza assumere
alcol e droga. Al progetto hanno lavora-
to Daniele Martellini, assessore alle Po-
litiche giovanili, che assieme ad Ange-
la Gatto e Giovanna Maria Fraulo, diri-
gente e responsabile dell'ufficio comu-
nale servizi sociali, ha voluto sensibiliz-
zare i giovani sul tema dell'abuso di
sostanze alcoliche e stupefacenti, ma
anche sulla sicurezza stradale e com-
portamenti scorretti alla guida (alta ve-
locità ed uso di cellulari). "Il problema
delle morti sulle strade è sentito anche
da noi - ha detto Martellini - ed abbia-
mo pensato che sarebbe stato meglio
se fossero stati i ragazzi a sensibilizzare
i loro coetanei su queste importante
tematiche". Oltre al concorso tra le
ultime classi delle scuole superiori ed
uno tra band giovanili sul tema della
sicurezza stradale, la seconda fase pre-
vede la realizzazione di video creati
dai ragazzi del gruppo teatrale di Viole
e dai giovani dell'associazione "Una
musica migliore", mentre la terza sarà
una serie di concerti con band giovani-
li durante le sagre del comprensorio,
quando saranno anche proiettati i vi-

deo, presentati i cd musicali e distribu-
iti (a chi non berrà alcolici) i gadget
realizzati con il logo della campagna.
Appuntamento il 17 maggio alla festa

di san Pasquale a Castelnuovo di Assi-
si, l'1 ed il 15 giugno (festa di san
Vitale a Viole e feste della ciliegia a
Capodacqua), il 12 e 16 luglio (a Tor-

dandrea in festa e alla festa dello sport
di S.M.Angeli), chiusura il 24 agosto a
Rivotorto con la festa degli antichi sa-
pori.

Neo eletto Luciano Brugnoni

ASSISI (fla.pag.) - Evitare polemiche
come quelle di sabato (avventure peraltro
alla presenza della presidente della Regio-
ne Catiuscia Marini), ma anche snellire i
tempi della festa, in alcuni casi a dir poco
biblici: servirà anche a questo la convoca-
zione degli "stati generali del Calendimag-
gio", in cui Comune, Ente e le due Parti
faranno un bilancio della manifestazione
del 2010. Migliorare, insomma, l'immagi-
ne della festa nella sua totalità, anche in
vista della sua candidatura a patrimonio
mondiale Unesco quale bene immateria-

le. In una nota, il sindaco Claudio Ricci
(presidente onorario dell'Ente Calendi-
maggio) ricorda i significativi migliora-
menti e culturali, la valorizzazione delle
sedi delle Parti, la taverna unica, l'acqui-
sto di un terreno ed il parco medioevale
allestito alla Rocca Maggiore, ma "si do-
vrà lavorare affinché fatti come un bando
di sfida sanzionato dal collegio dei saggi
non si ripeta più", e gli stati generali servi-
ranno per discutere "sul futuro organizza-
tivo della festa e sui miglioramenti delle
regole di svolgimento del Calendimaggio.

Tutto l'Ente - aggiunge Ricci, che replica
alla Mongolfiera dicendo di aver parteci-
pato a tutte e due le cene propiziatorie e
non solo a quella de Sotto - a partire dalla
mia persona, dal presidente magistrato
Salvatore Ascani, e dall'assessore al Ca-
lendimaggio Leonardo Paoletti, hanno
cercato di assicurare la massima imparzia-
lità malgrado le complessità della Festa e
cercando di mettere a disposizione delle
Parti ogni spazio disponibile del Comune
e ogni supporto utile. Consapevoli del
buon lavoro fatto - conclude il sindaco -

dobbiamo guardare al futuro in maniera
positiva, cercando di non ripetere gli erro-
ri commessi, e promuovendo sempre più
il Calendimaggio, con la consapevolezza

che si tratta della festa storica sul Medio
Evo più importante italiana (anche per la
crescita socio culturale di Assisi e dei
suoi giovani)".

Per l’ex capitano del rione S.Angelo 29 voti, 47 le schede non valide

E’ Brugnoni il coordinatore
dell’ente palio SanMichele

DallaProvincia

ASSISI (f.p.) - Il corpo dei vigili
urbani di Assisi e due agenti della
municipale di Bastia Umbra (Om-
bretta Lucarelli e Gianluca Petri-
ni) uniti dalla frequentazione del
corso di difesa messo a punto dal-
la palestra Ctf di Santa Maria de-
gli Angeli con approfondite tecni-
che di difesa contro aggressioni di
vario genere (a mani nude, da col-
tello, con armi da impatto) e tecni-
che di neutralizzazione (disarmo,
immobilizzazioni e ammanetta-
mento). Sia il comune di Assisi
che quello di Bastia Umbra ringra-
ziano il presidente della palestra
Ctf Stefano Roscini e il responsabi-
le amministrativo Fabrizio Sere-
na, oltre ai tecnici istruttori, il do-
cente Francesco Romano Bonzi e
gli assistenti Simone Cipriano e

Federico Belloni, sottolineando
l'importanza e la necessità di ave-
re un corpo di vigili urbani effi-
ciente e anche preparato ad affron-
tare situazioni di pericolo ed espri-

mendo apprezzamento per l'otti-
mo grado di addestramento rag-
giunto è il meritevole impegno
quotidiano profuso nell'adempi-
mento delle loro funzioni.

ASSISI - Sistemazione della segnaletica e delle banchine,
oltre allo sfalcio dell’erba saranno effettuale non appena
il tempo lo consentirà: questa la risposta dell'assessore
provinciale Domenico Caprini (Viabilità) relativamente
all'interrogazione presentata dal consigliere Evian Mora-
ni (Pdl) sullo stato della provinciale 248/2 Tordibetto -
Bastia Umbra. Morani - secondo una nota diffusa dalla
Provincia - chiedeva in particolare spiegazioni sulle opere

di manutenzione ordinaria (soprattutto sul sistema di sca-
rico delle acque piovane), ma anche su altre problemati-
che che secondo Caprini potranno essere facilmente supe-
rate "grazie al passaggio in corso dai comprensori ai
circoli". Nella sua replica Morani si è dichiarato "non
soddisfatto" delle informazioni fornite, lamentando so-
prattutto "una scarsa attenzione da parte della Provincia
per il territorio assisano".

Un concorso per far capire ai giovani che ci si può divertire anche senza bere
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In palestra i vigili imparano disarmo, ammanettamento e altre tecniche

Lamunicipale a scuola di difesa

In gruppo I vigili che si allenano a Santa Maria

BASTIA UMBRA - I direttivi di Confartigianato di
Bastia Umbra e Bettona, presieduto da Paola Mela,
e Assisi e Cannara, presieduto da Giorgio Buini,
annunciano il programma della terza edizione di
"Buono come il pane", che si svolgerà domenica 23
maggio presso la piazza Mazzini di Bastia Umbra.
E' proprio qui che due anni fa ebbe inizio il percor-
so della manifestazione che la Confartigianato terri-
toriale, coordinata dal segretario Giuseppe Mariuc-
ci, ideò per valorizzare i propri associati ed è pro-
prio sugli stessi valori che si sviluppa la terza edizio-
ne dell'evento. "La nostra associazione sostiene il
consumo identitario legato ai prodotti locali, alle
tradizioni territoriali e alle creazioni dei maestri
artigiani e dei piccoli imprenditori" si fa sapere,
infatti, dalla sede comprensoriale della Confartigia-
nato, "il valore è nei particolari e non nell'omologa-
zione, leit motiv che pare ispirare anche le ricette
anti-crisi dei centri commerciali, che, sempre più
frequentemente, s'ispirano alle eccellenze del terri-
torio per ricreare l'atmosfera delle piazze nostra-
ne". Fieri di presentare l'edizione 2010 di Buono
come il pane i due presidenti Confartigianato che
l'hanno fortemente voluta fin dal 2008. "Questo
terzo appuntamento, organizzato a dispetto delle
difficoltà economiche, sarà fresco di novità, forte di
professionalità indiscusse e ricco della qualità dei
prodotti dei nostri associati" dichiarano Mela e Bui-
ni. "Crediamo talmente tanto nella validità del per-
corso che abbiamo intrapreso, che faremo di tutto
per estenderlo a tutte le categorie artigiane da noi
rappresentate". Questa sera, presso il locale "I Quat-
tro Gatti" di Passaggio di Bettona, si terrà la presen-
tazione ufficiale dell'evento, con il coinvolgimento
di sindaci, vicesindaci e assessori allo sviluppo eco-
nomico dei Comuni di Bastia Umbra, che quest'an-
no ospita per la seconda volta la manifestazione,
Assisi e Bettona. "Oltre gli artigiani e gli sponsor, le
amministrazioni comunali sono state un supporto
indispensabile per il raggiungimento dei nostri
obiettivi - sottolineano Mela e Buini - per questo le
ringraziamo".
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“Sistemeremo strade e banchine appena il tempo lo consentirà”
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